

# Herwig Wetehof ist jetzt neuer LC-Präsident

## Jumelagetreffen mit Lionsfreunden aus Frankreich – Amtswechsel beim Festabend

DIEZ/LIMBURG. EK. Alle Jahre wieder, nach Ablauf eines Lionsjahres, das von Juli zu Juli gerechnet wird, treffen sich die Mitglieder des Lions Club Diez und des befreundeten Clubs aus Sarreguemines (Frankreich) mit ihren Damen zu einer Jumelageveranstaltung, die den Zweck verfolgt, den Geist gegenseitiger Verständigung zu wecken und über die Grenzen hinweg die Freundschaft zu pflegen. Das Veranstaltungsprogramm wird von den Clubvorständen sorgfältig und wechselseitig vorbereitet. Die Veranstaltung findet, um Länder und Menschen näher kennenzulernen, in jeweils verschiedenen Gegenden statt. Der gastgebende Diezer Club hatte diesmal die Universitätsstadt Heidelberg am Neckar ausgesucht.

Treffpunkt war der Anleger unterhalb des Heidelberger Schlosses, wo das Fahrgastschiff „Patria“ zur Fahrt nach Neckarsteinbach bereit lag. Nach gegenseitiger herzlicher Begrüßung ging es an Bord. Praller Sonnenschein strahlte über dem Flußtal und von den Uferhöhen grüßten Burgruinen und Wälder. Die Diezer hatten das Gefühl, zuhause im Lahntal zu sein. In Neckarsteinbach war die sehr gut erhaltene Ruine, die Bergfeste Dilsberg, das Besuchsziel.

Die Burg wurde urkundlich im Jahre 1208 als „Dilihgberch“ erwähnt. Burgherren waren die Gra-

fen von Lauffen. Die Burg zählte im 17. Jahrhundert zu einer der stärksten Festungen im Neckartal. Eine interessante Einzelheit: 1799 schlugen die damaligen Burgbewohner, ehemalige Soldatenpensionäre, Truppenteile der französischen Revolutionsarmee bei einem Eroberungsversuch erfolgreich zurück. Anschließend brachte der Bus die Teilnehmer nach Heidelberg zurück, wo Lionsfreund Dieter Stöckmann mit seiner Gattin zu einem kleinen Erfrischungsempfang im Hause aufwartete.

### Rückblick gehalten

Nach erfolgter Unterbringungen der rund 60 Personen umfassenden Lionschar in einem Hotel am Ufer des Neckar fand man sich gegen Abend im bekannten Restaurant „Zum güldenen Schaf“ im Zentrum der Stadt ein. Im Verlauf des Festabends wurde satzungsgemäß der Amtswechsel in der Präsidentschaft vorgenommen. Die bisherigen Präsidenten des Lions Club Diez, Hartmut Kohls und des Clubs aus Sarreguemines, Robert Fix, eröffneten ihre Ansprache mit Worten des Dankes an ihre eifrigen Mitarbeiter im vergangenen Lionsjahr und gaben einen Rückblick über den Verlauf. Die neuen Clubpräsidenten, Herwig Wetehof für LC Diez und Elie Azzi



Die Präsidenten der deutschen und französischen Lions Clubs, von links: Hartmut Kohls (Diez), Elie Azzi (Sarreguemines), Herwig Wetehof (Diez) und Robert Fix (Sarreguemines). Foto: RED.

für Saargemünd, erinnerten an die Ziele von Lions International und betonten besonders den Aspekt der deutsch-französischen Freundschaft. Bemerkenswert: Die Ansprachen wurden jeweils in deutscher und französischer Sprache gehalten.

Beide Clubs pflegen seit über 20 Jahren ihre freundschaftlichen Beziehungen. Im Mittelpunkt des

Sonntagsprogramms stand eine Führung durch die Anlage und Räume des Heidelberger Schlosses. Hier residierten Jahrhunderte lang die Kurfürsten von der Pfalz aus dem Geschlecht der Wittelsbacher. Die Jumelage fand mit einem Abstecher nach Neckargemünd ihren Ausklang. Das nächste Treffen wird, darüber war man sich einig, im Herbst dieses Jahres stattfinden.